

# *Le gouvernement colombien et l'Armée de Libération Nationale reprendront le dialogue de paix*

---



Bogota, 8 mai (RHC)- Le gouvernement de la Colombie et l'ALN, l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla, reprendront le 16 mai à Quito, la capitale équatorienne, leurs conversations de paix.

La délégation gouvernementale et celle de l'ALN commenceront la seconde série des dialogues de paix entamés le 7 février en Équateur.

La série, prévue initialement le 3 mai, a été ajournée après que la direction de cette organisation et des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie-Armée du Peuple, aient décidé de se réunir à Cuba au cours de la première quinzaine du mois en cours.



**Radio Habana Cuba**